
県職員を目指した理由

私が志望した理由は大きく二つ
あります。一つ目は行政という立場
で薬剤師として活躍できることはも
ちろん、多角的に、多くの人の役に
立てることです。二つ目はワークラ
イフバランスが保たれており、自分
の時間をしっかりと確保できること
です。

病院薬剤師としてへき地医療の中核を担う！！

高齢化率の高い奥会津地域の病院で、外来患者への薬の調合や説明、
入院患者への調剤業務、ケーブルテレビを通して地域の方々へ向けた
情報発信などに携わっています。また、本院は救急医療機関として、
奥会津在宅医療センターや老人ホームなどとも連携し、地域住民の方
の健康をサポートさせていただいています。

case 

薬 学

わたしを表すキーワード
keyword 01

keyword 02

keyword 03 keyword 04

keyword 05

宮下病院
薬剤部

#スキー

趣味はスキーです。幼いころからス
キーをしてきました。社会人になり、
これからは自分の車で好きなタイミ
ングで行きたいと思っています。

#新卒

#料理修行中

#サウナ好き#一人暮らし

薬剤師１年目ですが、業務の中で
様々な問題に直面します。そうした
問題に対応できるよう、専門書や勉
強会への参加で自己研鑽しています。



入庁前後で感じたギャップ

入庁前後のギャップとして感じたこ
とは職場内での雰囲気が良いことです。
というのも、はじめは公務員というこ
とでお堅い印象を持っていました。し
かし、今ではそうは思いません。色々
な人がいて、仕事上での悩みについて
も気軽に話すことができ、和気あいあ
いとした職場で、想像していたよりも
働きやすいと感じています。

福島県職員として、実現したいこと・目標としていること

宮下病院のある奥会津といわれる地域
では、高齢化が深刻な問題となっていま
す。通院することも大きな負担となって
いるのが現状です。そこで、ケーブルテ
レビや張り紙などを通じて、様々な医療
情報を発信しています。こういった行動
で地域の多くの人に有益な情報を届ける
ことを目標にしています。

とある一日のスケジュール

8:30

9:00

12:00

13:00

15:30

16:00

病棟にて
カンファレンス

入院患者の調剤
外来患者の調剤、説明
検品

昼休み

入院患者の注射剤調剤

看護師とのカンファレンス

入院患者への対応
薬剤の在庫管理
資料作成など

14:00 新型コロナワクチン接種

（令和５年３月現在）

17:15 終業

↑時間があれば専門書を読んで勉強！


